
Ortsbeirat Wernborn      Usingen, den 21.06.2012 
 
 

Niederschri f t  
 

zur 11. Sitzung des Ortsbeirates Wernborn 
am Mittwoch, den 05.03.2008, um 19.30 Uhr  

in der Eichkopfhalle, Wernborn 
 

 
Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 
Sitzungsende: 21:20 Uhr 
 
A. Vom Ortsbeirat Wernborn 
Certa, Guido    Ortsvorsteher 
Engländer, Lothar  
Schmitz, Margareta  
Zwermann, Karl  
Demuth, Robert  
 
B. Vom Magistrat 
Neubert, Ulrich 
 
C. Von der Stadtverordnetenversamlung 
Konieczny, Jürgen 
 
D. Von der Presse 
Urbano, Christina (UA) 
 
 
1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit 
 
Um 19.30 Uhr eröffnet Ortsvorsteher Guido Certa die Sitzung, er stellt die ordnungsgemäße 
Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
2. Genehmigung des Protokolls der 10. Sitzung vom 12. Dezember 2007 
 
Das Protokoll wird mit 4-Jastimmen und einer Enthaltung genehmigt. 
 
 
3. Wahl eine-r/s stellvertretenden Schriftführer-in/-s 
 
Auf Vorschlag wird Lothar Engländer mit  4- Jastimmen bei Enthaltung des Betroffenen zum stv. 
Schriftführer gewählt. 
 
 
4. Mitteilungen und Anfragen 
 
Ortsvorsteher Guido Certa macht folgende Mitteilungen: 
 
• Die Stadtverwaltung gibt den Umfang der geplanten Baumschnitte in der oberen Lindenstrasse 

bekannt. 
• Der Grünflächenpflegeplan – Änderungen durch den OBR -  wurde von der Verwaltung positiv 

bewertet. 
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• An der Grünecke fehlt seit einiger Zeit das Tor, so dass ungehindert abgeladen werden kann. 
Der OBR ist für eine Absperrung durch eine Schranke an der Strasse und für geregelte 
Öffnungszeiten. 

• Die Nutzung der Eichkopfhalle (Turnhalle) durch die Einwohner von Wernborn für private Feiern 
bedarf der Genehmigung durch den Magistrat. 

• Das Imageprospekt für Wernborn wurde von Erika Gebhardt überarbeitet. 
• Die Schilder „Fahr vorsichtig“ sind inzwischen an der Lindenstrasse angebracht. 
• Der Obst- und Gartenbauverein will die Milchsammelstelle nutzen. Es werden keine Einwände 

erhoben. 
• Von den Anliegern (R.Decku) wird der schlechte Zustand der Strasse Am Banngarten beklagt. 

Hier sollte die Bauverwaltung nach einer Lösung suchen. 
 
 
5. Eichkopfhalle - Erstellung von Vermietungsprotokollen 
 
Da die Nutzer zum Teil unbekannt sind und die Übergabe nach der Nutzung nicht immer im Sinne 
des Vermieters erfolgt, sollte bei der Rückgabe auf folgenden Punkte durch den Hausmeister 
geachtet werden: 
 
a) Theke, Schränke, Klavier, Kühlschränke (3), 
b) Küche incl. Geschirr und Toiletten 
c) Außenanlagen und Treppenbereich 
d) Festplatz und Straße 
 
Die Verwaltung wird ersucht, ein entsprechendes Formblatt zu fertigen und dem Hausmeister zum 
künftigen Gebrauch auszuhändigen. 
 
 
6. "Unser Dorf" 
 
Ortsvorsteher Guido Certa  händigt eine Broschüre „Unser Dorf hat Zukunft“  des Hess. 
Ministeriums für Umwelt, ländlichen Raum und Verbraucherschutz aus. Da beabsichtigt ist, an 
diesem Wettbewerb teilzunehmen, soll im Mai eine Ortsbesichtigung durchgeführt werden. 
 
 
7. Gestaltung der Lindenstraße 
 
K. Zwermann stellt anhand von Lichtbildern die Neugestaltung der Lindenstrasse von dem 
Anwesen F. Maibach bis zur Abzweigung Neue Strasse vor. Der Vorschlag fand große 
Zustimmung bei den Mitgliedern des Ortsbeirates und bei den anwesenden Bürgerinnen und 
Bürgern. Die Glascontainer und der Altkleidercontainer sollten entfernt werden, weil sie das 
Gesamtbild stören. Die Kosten für die Neubepflanzung werden auf 7.000,-- Euro ohne Fracht 
geschätzt. Hauhaltsmittel hierfür sind eingestellt. Der Beschluß wird einstimmig gefasst. 
 
 
8. Bürger fragen den Ortsbeirat 
 
Die anwesenden Bürgerinnen und Bürger regen folgende Maßnahmen an: 
 
• Die Straßenbeleuchtung am Kindergarten ist seit einiger Zeit defekt. 
• An der Lindenstrasse/Ecke Neue Strasse fehlt auf dem Bürgersteig ein Verbundstein. 
• Der Verbindungsweg zwischen Kirchstr. und Krumme Strasse (im Volksmund: die Plank) ist 

stark verschmutzt. 
• Wann wird der B-Plan „Alte Gärtnerei“ vorgelegt? 
• Was geschieht mit der abgebrannten Gärtnerei? 
• Tempolimit auf der B 275 bleibt wegen des geplanten Radweges aktuell 
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9. Verschiedenes 
 
Der Handlauf an der Treppe zur Eichkopfhalle ist schadhaft. 
Die Sanierung der Eichkopfhalle im Jahr 2009 sollte auch mit den Ortsvereinen vorher besprochen 
werden. 
Der Weiherwiesenköppel wird noch in diesem Jahr renaturiert (Neubert). 
 
 
 
 
gez. D e m u t h       gez. C e r t a  
Schriftführer        Ortsvorsteher 
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